

Destacan acción de fiscalía venezolana contra corrupción



Caracas, 25 dic (RHC) Medios de prensa venezolanos destacan este lunes la acción del Fiscal General Tareck William Saab contra la corrupción que carcomía diferentes instituciones del país, en especial la estatal Petróleos de Venezuela SA. (Pdvsa).

El funcionamiento de una red de extorsión, la promoción de un plan insurreccional en la nación y el engavetamiento de casos de corrupción por parte de la anterior fiscal, Luisa Ortega, fueron algunos de los hallazgos del actual titular desde su designación el cinco de agosto.

Ortega fue destituida al presentarse pruebas ante la Asamblea Nacional Constituyente por faltas graves en el desempeño de su cargo en el Ministerio Público (MP).

La gestión del actual fiscal al frente de esa entidad permitió la reapertura de casos sobre irregularidades en la industria petrolera, en el otorgamiento de divisas por parte de la Comisión de Administración de Divisas (Cadivi) y del Centro Nacional de Comercio Exterior (Cencoex).

Saab en reiteradas oportunidades acusó a su antecesora y prófuga de la justicia venezolana, de llevar al Ministerio a los más altos niveles de inmoralidad y corrupción durante su gestión entre el período 2007-2017.

En la gestión de Ortega se gestó un clima de inestabilidad desde el seno de la institución para propiciar un golpe de Estado y se impulsó un plan sedicioso entre abril y julio de este año que fue respaldado por sectores de la derecha con el propósito de justificar una intervención extranjera.

Asimismo se constituyeron redes para extorsionar a empresas y personas sometidas a investigaciones, algo que fue una de las líneas de acción de la gran mafia instaurada en el MP de la mano de Ortega y de su esposo y exdiputado de la Asamblea Nacional, Germán Ferrer.

En estos meses la Fiscalía reabrió una investigación sobre la trama de corrupción en el sector petrolero y encontró que un grupo de altos funcionarios de Petróleos de Venezuela (Pdvsa) impulsaron un plan para acabar e implosionar la industria petrolera disminuyendo sus niveles de producción en alianzas con empresarios.

Por las pesquisas realizadas se logró la detención de Nelson Martínez, expresidente de Pdvsa y expresidente de Citgo Petroleum Corporation, cuya junta directiva comprometió el patrimonio de la nación y de la propia subsidiaria de Pdvsa en Estados Unidos. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151072-destacan-accion-de-fiscalia-venezolana-contracorrupcion>



Radio Habana Cuba